



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Lundi 20 novembre 2023

1^{re} lecture : 1 M 1, 10 -15. 41- 43. 54 -57. 62 - 64

Évangile : Luc 18, 35-43.

Alors que Jésus approchait de Jéricho, un aveugle mendiait, assis au bord de la route.

Entendant la foule passer devant lui, il s'informa de ce qu'il y avait.

On lui apprit que c'était Jésus le Nazaréen qui passait.

Il s'écria : « *Jésus, fils de David, prends pitié de moi !* »

Ceux qui marchaient en tête le rabrouaient pour le faire taire. Mais lui criait de plus belle : « *Fils de David, prends pitié de moi !* »

Jésus s'arrêta et il ordonna qu'on le lui amène. Quand il se fut approché, Jésus lui demanda :

« *Que veux-tu que je fasse pour toi ?* » Il répondit : « *Seigneur, que je retrouve la vue.* »

Et Jésus lui dit : « *Retrouve la vue ! Ta foi t'a sauvé.* »

À l'instant même, il retrouva la vue, et il suivait Jésus en rendant gloire à Dieu. Et tout le peuple, voyant cela, adressa une louange à Dieu.



Le Seigneur passe, comme il passe ici dans la vie de cet aveugle mendiant. Ce sont les cris insistants de l'aveugle qui vont changer sa vie. « *Un pauvre crie, le Seigneur entend, il le sauve de toutes ses angoisses. Le Seigneur regarde les justes, il écoute, attentif à leurs cris. Le Seigneur entend ceux qui l'appellent : de toutes leurs angoisses, il les délivre.* » (Ps 33, 7.16.18) N'ayons pas peur d'appeler le Seigneur, de lui faire entendre nos angoisses et nos cris. Il saura y répondre.

Bonne journée

P. Mickaël